



LES ROULETTES AU PORTUGAL



La fédération du Portugal organise un tournoi de préparation de la Coupe du Monde qui aura lieu en Égypte en Septembre 2024. Suite à leur victoire en Championnat de France en juin dernier, l'équipe des Roulettes s'est vu invité pour participer à ce tournoi.

L'équipe des Roulettes est plus que motivée à partir affronter l'équipe Championne du monde en titre ainsi qu'affronter l'Espagne qui à gagné le tournoi "Euro Hand 4 all" en juin dernier et qui est donc championne d'Europe.

Nous partirons collectif réduit, c'est à dire à 8 joueurs dont 4 qui font partie de l'équipe de France. Ça sera un moyen de plus pour eux de se préparer également pour cette Coupe du Monde.

Nous prendrons en avion de Lyon pour Porto le vendredi 16 août. Le retour prévu le lundi 19 août. Comme vous vous doutez bien, ce voyage à un coût, billets d'avion, déplacement, hôtel et repas. Nous sommes donc à la recherche de financements pour nous aider à partir plus sereinement.

L'équipe des Roulettes vous sera très reconnaissante de votre beau geste qui nous permettra de pouvoir vivre pleinement cette belle expérience.